

21 nov 2023 -21:47

## La présidence belge de l'Union européenne au cœur de la présentation de la note de politique générale des Affaires étrangères

Hadja Lahbib, la ministre des Affaires étrangères a présenté aujourd'hui sa note de politique générale en Commission des Relations extérieures. Le rôle que jouera la Belgique au cours du premier semestre dans le cadre de la présidence du Conseil de l'Union européenne a retenu toute l'attention.

Hadja Lahbib, ministre des Affaires étrangères : « 2024 sera une année importante pour notre pays au niveau européen et international avec la présidence de l'Union européenne. L'une de nos tâches consistera à œuvrer en faveur d'une Europe plus forte et plus efficace qui protège à la fois nos citoyens et nos valeurs. Notre présidence arrive à un moment crucial. »

### Les six priorités

Les priorités de la Présidence belge, qui ont été affinées avec toutes les entités fédérales et fédérées concernées, comprennent six axes :

1. La politique étrangère et de sécurité
2. L'État de droit et la démocratie
3. L'économie, le marché intérieur, l'industrie et le commerce extérieur
4. Une Europe sociale
5. La transition climatique et énergétique
6. L'avenir de l'Europe

La ministre Lahbib a souligné l'importance de l'unité européenne. « Malgré le Brexit et depuis la guerre en Ukraine, l'Union européenne est restée unie. Cela nous a permis de faire face à une polycrise avec une pandémie, une guerre, une crise énergétique et une forte inflation. »

### Processus de paix au Moyen-Orient

Le processus de paix au Moyen-Orient a également fait l'objet d'une grande attention. « J'ai inscrit à plusieurs reprises le processus de paix au Moyen-Orient à l'ordre du jour du Conseil des affaires étrangères. C'était une priorité pour notre présidence avant même l'attaque terroriste du 7 octobre. Bruxelles devait être le lieu d'une première initiative de paix depuis longtemps. Nous restons plus engagés que jamais pour la paix. »

Au cours de sa présentation, la ministre a également abordé la relation entre l'Afrique et l'Europe, une relation transatlantique forte et la relation avec la Chine.

[Cliquez ici pour lire la note de politique générale](#)

Hadja Lahbib, ministre des Affaires étrangères, des Affaires européennes et du Commerce extérieur, et des Institutions culturelles fédérales

Rue des Petits Carmes, 15 - 15e étage

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 85 91

<https://lahbib.belgium.be>

Olivier Schotte

Porte-parole (FR)

[olivier.schotte@diplobel.fed.be](mailto:olivier.schotte@diplobel.fed.be)

Remy Esquiliche

Porte-parole (NL)

[remy.esquiliche@diplobel.fed.be](mailto:remy.esquiliche@diplobel.fed.be)